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こんにゃく天日干し 天日とからっ風を利用した、200年以上続く乾燥加工法。非常に手間と時間がかかる為、この工法で作業する農家もごく僅かです。

家族月家族月間間
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地区大会の御礼・家族月間にあたって

て～

　　

　会長、幹事、そしてすべてのロータリアンの皆様、空気が澄み、山々
が美しく映える好時節となりました。ますますご健勝のこととお慶び申
し上げます。
　１１月８日（土）富岡市かぶら文化ホール、そしてホテル・アミュー
ズ富岡において、２００８～０９年度・国際ロータリー第２８４０地区
の最大行事、地区大会を無事に、しかも感激のうちに終了することがで
きました。

　関係各クラブ、そしてご参加くださいました皆々様のお力添えのたまものと心より御礼申し上げ
ます。
　特に、国際ロータリー会長代理として敬愛いたします関場慶博様ご夫妻をお迎えできましたこと
は望外の喜びでした。
また、渡辺和子先生の特別記念講演を公開講座とし、一般市民の方にもお話を聞いていただけるよ
うにしました。渡辺先生は深い内容をやさしく語ってくださり、そのお言葉のひとつ一つが心にし
みいるものでした。「一生の終わりに残るものは我々が集めたものではなく、我々が与えたものであ
る」という最後の引用は、ロータリアンばかりではなく、すべての人の〈人生の指針〉であると感
銘した次第です。
　本年はご承知の通り、地区大会の前日に地区指導者育成セミナーが開かれました。プログラムの
中心は国際ロータリー元理事・重田政信パストガバナー、そして関場慶博パストガバナーお二人の
ご講演です。ロータリーを国際的に指導されている方々から直接ご教示をいただく良い機会となり
ました。参加者から「実質二日間に亘る充実した内容」とのご賞賛をいただき、ありがたく思って
おります。

　さて、１２月は家族月間（Family Month）です。
１９９５～９６年度・国際ロータリー会長、ハーバ－ド・ブランク氏が「世界平和は地域家族から
始まる」という考え方を表明し、国際ロータリー理事会がこれを承認したことに端を発しています。
家族というのは社会を構成する最小の単位であると同時にもっとも親しい関係が保たれる場となり
ます。みんなが家族となってその輪を広げ、世界の平和につなげたいという思いがこの言葉の背景
にあるように思われます。また “ロータリー家族（Family of Rotary）” という表現からは、ロータリー
という奉仕の輪がロータリーに関係するすべての人たちをつなぎ、「家族」としてロータリーの喜び
をともに分かち合おうという思いが伝わってくるような気がいたします。
　ロータリーが規定する “ロータリー家族” は身近な自分の家の「家族」とか会社の「従業員」より
ももっと範囲が広いのです。自分のクラブの会員、元会員などのすべてのロータリアンとその配偶
者をはじめとする家族、インターアクターやローターアクター、米山奨学生、青少年交換学生、ロー
タリー財団奨学生などの若い人たちや、ロータリーとかかわりのあるあらゆる人々を「ロータリー
家族」としています。
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　この「ロータリー家族」に対して温かい心遣いを育み、行いを通じて、つまり行動でもって、そ
の心を形にあらわしていただきたいと思います。おおよそすべての集団について言えることではあ
りますが、ロータリーもまた皆様ひとり一人の関わり方によって、その在り方、その成果、その効
果が変わってくる存在なのであります。

　ところで、今や社会・経済情勢は、サブプライム問題、そしてリーマンブラザーズの倒産などか
ら見られるように財政危機は想像以上で大きいものとなりそうです。世界の経済市場は大混乱をき
たしています。ロータリアンのそれぞれの企業におかれましても多大なる影響があるものと心配さ
れています。こういうときにこそ、ロータリー情報という宝の山のなかから英知を見いだし、サー
ビスの原点に立ち返って、当面の危機を乗り越えていただきたいと念じております。
　ロータリーという組織に関していえば、財団の資金がどのような影響を受けているか皆様も気に
なるところかと存じます。最近、各ガバナー宛に国際ロータリー事務総長エド・フタ（布田）氏か
ら米国危機についての書簡が届きました。下記に掲載いたします。
　この文面では、短期的には損害を被っているが、金融市場がひとたび安定すれば投資は回復する
としか説明がなく、実質的な投資金額の公表はされていません。金融市場が安定しなければかなり
の損害が出る可能性もあるわけで、皆様とご一緒に、細心の注意を払って見守る必要があるかと考
えています。

*****************************************************************************

記

国際ロータリー事務総長　　エド・フタ（布田）氏から届いた米国危機についての書簡

　ロータリアンの皆様

　ここ数週間の米国金融市場の悪化に関するニュースを受け、この状況が国際ロータリーとロータ
リー財団に与える影響について、多くのロータリアンから問い合せをいただきました。私たちの投
資は短期的に損失を受けるものと思われますが、金融市場がひとたび安定すれば投資は回復すると
私たちは信じています。また、ロータリーは最近の金融業界の悪影響を免れた市場にも投資を行っ
ているなど、ポートフォリオの多様化を維持しています。ロータリーの投資方針は、これまでも不
況に耐えうる健全性を実現してきました。このような慎重な投資管理から判断し、ロータリーのプ

　国際ロータリー第２８４０地区
　　　２００８－２００９年度

ガバナー
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ログラムとプロジェクトをこれまで通り続行することに支障はないものと思われます。しかしなが
ら、多くのロータリアンから、特に安定株や保険、予備金に関するお問い合わせをいただきました
ので、これらの点についてご説明いたします。

　●

　●

　●

　●

　●

　先週、ロータリー財団投資諮問委員会が、ロータリーの独立投資のコンサルタントおよび複数の
資金運営会社の担当者と会合し、定期的な投資の見直しを行いました。委員会は、ＲＩ理事会とロー
タリー財団が定めた現在の投資方針がどの市場が悪化しても影響を最小限に抑えるため、さらにポー
トフォリオの多様化に努めるよう管理委員会に提案しました。

　ロータリーのシニア・リーダー、事務総長、財団担当職員、ロータリーの投資コンサルタントが
状況を注意深く見守っていることを、皆様にお約束いたします。私たちの投資と予備金の方針により、
ロータリーは今後も世界中で良いことを行っていけるものと、私たちは確認しております。
　心をこめて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー事務総長

エド・フタ（布田）

ロータリー財団とＲＩの投資ポートフォリオは、米国政府の買取りの対象となった企業（ファ
ニー・メイ、フレディ・マック、ＡＩＧ）、ほかの金融企業に買収された企業（メリルリンチと
ＷａＭｕ）、会社更生法を申請した企業（リーマン）とはほとんど関わりがありません。

ＲＩはＡＩＧ保険に一部加入していますが、同社の保険業務は州と連邦当局に厳密に規制され
た個別の法人として運営されているため、安全です。

ＲＩと財団は、ともに、多くのキャッシュ残高を保有しており、本年度現在までの投資以外の
収入は昨年度を上回っています。

ポリオ・プラス基金の全資金は米国債に投資されており、これは最も安全な投資先です。

ＲＩと財団は、ともに、損失の際に投資債権を売らずに運営していけるだけの予備金を備えて
います。
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◆今月の地区の主要行事◆
1. 米山記念学友会　クリスマス会
　日　時
　会　場
　対象者　
2. 青少年交換委員会及び青少年交換学生クリスマス会
　日　程
　会　場
　参加者

◆今月の地区推奨行事◆
第１７回茶の湯研修会
　日　時
　会　場
　参加者
　参加費

◆連絡事項◆

「地区補助金申請書」提出締切日間近です。ご確認の上お早めにご提出下さい！　　「地区補助金申請書」提出締切日間近です。ご確認の上お早めにご提出下さい！　　
　　　　２００８～09 年度　「地区補助金」申請書提出締切は、1２月末日です。
　　※申請書は松倉ガバナー事務所ホームページの
　　　｢RID2840　募集要項・申請書」でダウンロードできますのでご活用下さい。
　　詳細は７ページをご覧下さい。

国際大会登録は 12 月 15 日までが早期登録割引です！国際大会登録は 12 月 15 日までが早期登録割引です！
　　第 100 回ロータリー国際大会（英国バーミンガム）登録締め切り　　第 100 回ロータリー国際大会（英国バーミンガム）登録締め切り
　　◆第 1 回締切日：２００８年１２月１５日（月）　登録料：２８０ドル
　　◆第 2 回締切日：２００９年　３月３１日（火）　登録料：３３０ドル
　　◆４月 1 日から現地登録　　　　　　　　　　     登録料：３８０ドル

：２００８年１２月 7 日（日）　受付開始 11：30　クリスマス会開始 12：00
：ホテルメトロポリタン高崎（０２７－３２５－３３１１）
：米山記念学友、米山記念奨学生、地区米山奨学委員、地区役員 

：２００８年１２月２０日（土）　委員会開始 15：00　クリスマス会開始 16：00
：ホテルメトロポリタン高崎（０２７－３２５－３３１１）
：青少年交換学生、地区青少年交換委員、地区役員

：２００８年１２月６日（土）　受付開始 10：30　研修会開始 11：00
：富岡市社会教育館（０２７４－６２－２０３３）
：希望者
：１人４，０００円

今月のご連絡
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　月信１０月号にて「キルギス共和国へ地震義援金贈呈」のご報告を致しましたが、これを受けま
して、下記お礼状が「在日キルギス共和国大使」より届きましたので皆様にご紹介致します。

「在日キルギス共和国大使」より義援金のお礼状が届きました

　国際ロータリー第２８４０地区
ガバナー　松倉　紘洋
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大会テーマ

「第１００回　国際大会を祝おう」
　国際的なロータリー家族とロータリーを祝うチャンスは毎年
やってきますが、今年の大会は特別です。
　英国の第１０６０地区がホストとなってバーミンガム市で開
催される RI 国際大会は 100 回目の大会となります。バーミン
ガムでは、1984 年にも第 75 回 RI 国際大会が開催されており、

盛大な大会になるとの期待が高まっています。インターアクター、青少年交換学生、ローターアクター、
ロータリー財団学友、そして仲間のロータリアンとともに、ロータリーの奉仕の功績を祝いましょう。

国際大会委員長　田中作次様より　
◆登録方法について◆
1. 登録およびチケット申込書式を FAX または郵送する。

２．会員アクセスページからオンラインで登録する。（http：//www.rotary.org）

３．地元の旅行会社を通じて（地区大会で参加申込書配布済）

※登録書式は下記 RI ウェブサイトからダウンロードすることができます。
（www.rotary.org/ja/Members/Events/Convention/Pages/ridefault.aspx）
※登録書式郵送先　国際ロータリー日本事務局
　登録料振込先
　　三井住友銀行　新宿通支店　普通　６７３３２４４
　　名義：国際ロータリー日本事務局　事務局長　大島四郎

※「会員アクセス」への登録が必要です。

第１００回ロータリー国際大会参加登録について

ロータリーのリーダーに会う バーミンガムを楽しむ 子供たちの「夢をかたちに」

100回目の国際大会と親睦を祝う 感動をもらう
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

ガバナーの講話

公式訪問記念写真

ガバナーと共に

　館林ロータリークラブでは、9 月 26 日（金）に松倉紘洋ガバナーをお迎えしました。
北関東自動車道の連絡が良くなったので、比較的館林も近く感じられたと仰ってました。
ガバナーの方針で、例会前の懇談会を出来るだけ長く時間をとって行いました。館林ロータリークラ
ブの現況報告書をもとに、各委員会の委員長が活動報告をして、ガバナーに一つ一つアドバイスを頂
きました。今後の活動にしっかりと生かして参ります。
　全会員 100％出席でのガバナー講演では、全員深い感銘を受けました。特に、広畑富雄氏の「ロー
タリーの心と原点」を例にとって、職業奉仕のことを話されてた事は強く記憶にあります。最近の社
会問題になっている偽装問題は、ロータリアンとして、その倫理感を疑うものであり、その問題を、
問題にしないことが問題である、とガバナーは仰ってました。
　そして、ロータリーの基本である例会を充実させることの重要性も説いておりました。「３つの、
掛け運動」を徹底していくことで、出会いの場を広げ、充実させていき、優れた人たちと顔を合わせ
られるという事は、まさに人生の宝であると話されてた事は心に深く浸み入りました。本当にありが
とうございました。

館林ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
館林ロータリークラブ　　会長　田部井孝一

幹事　小池　敏郎
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーと共に

　９月１７日（水）大泉ロータリークラブでは第４分区Ｂの先陣を切って松倉紘洋ガバナーの公式
訪問をお受けいたしました。
　当日は、松倉紘洋ガバナー、第４区Ｂガナバー補佐・新井武夫様、米山奨学生・黄　榕晶さんの
３名を迎えたガバナー公式訪問例会になりました。
　松倉紘洋ガバナーは、日常生活の中では群馬の東の外れにある東毛地域に来られる機会はほとん
ど無く、この様な機会があって良かったと話の口火を切りました。自分が所属する富岡ＲＣと大泉
ＲＣの歴史は大体同じくらいですが、大泉ＲＣは沢山のＷＣＳ事業をやって来ているので今後もク
ラブの良い面を伸ばしながらクラブの活性化に繋げて欲しいと話されました。
　今年のＧＳＥ活動にも触れられ、大泉ＲＣの青木パスト会長が仕事の関係で８月に大邸市を訪問
された際に今回のＧＳＥ団長、李様と会って来ていただき事前に李団長のお話を聞けた事は、あり
がたかったと、話されました。
　アメリカ　サンディエゴで行なわれたガバナーエレクト研修会、国際協議会での李東建ＲＩ会長
の１日に３万人の子供達が亡くなっている現実から「水、保健と飢餓の追放、識字率の向上」をテー
マとした議論を日本のメンバーで行なった事、３つの地区目標とＲＣの心と原点を改めて見直す事、
ＲＣの原点でもある例会の出席率を高める事などが話されました。
　例会の充実が必要との話の中では、「大泉ＲＣが今年度実施している、例会時の３分間スピーチや
一口英会話教室、一言メッセージなどアイディア溢れる例会」との、お褒めのお言葉をいただきま
した。ＲＣは出会いの場、自分の師となる優れた人たちが沢山いるので、ＲＣを通じて多くの人々と
会い、楽しんで欲しいと締めくくられました。
　説得力ある話し方で多くの話を聞く事が出来、クラブ員が共感させられたガバナー公式訪問でし
た。群馬の東の果てに何度もお越しになられたガバナーに感謝申し上げ報告とします。

大泉ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
大泉ロータリークラブ　　会長　諏訪　輝男

幹事　星野　薫　
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーと共に

　平成２０年９月３０日（火）、第４分区（Ｂ）の松倉ガバナー公式訪問は当クラブが最後の訪問と
なりました。例会に先立ちまして懇談会が行われ、当クラブから選出されました新井ガバナー補佐
を始め、会長・幹事を含む１０名が出席しました。松倉ガバナーより会員の増強、出席率の向上、
国際大会、WCS、ロータリー財団等に関しまして、分かりやすく親切丁寧にご指導を賜りました。
出席者一同、会員増強に関しましては本年度全力を尽くす事を誓い合いました。尚、松倉ガバナー
は第４分区（Ｂ）の米山奨学、財団、ポリオ等の寄付に関し、各クラブが目標額以上に協力してく
れた事に御礼を申されました。例会は例会場の「陣屋」で行われ、出席者１７名は松倉ガバナーのロー
タリーに対する熱意を強く感じた次第です。指示を賜りました４つの重点項目としましては次のよ
うになります。【①ロータリーの心の原点を大切に　②魅力あるクラブ作りに邁進しよう　③魅力あ
るロータリアンになろう　④ＲＩ第３７００地区との GSE を成功させよう】　　　　
　例会も無事終了し、松倉ガバナー、新井ガバナー補佐、地区幹事を含め出席者全員と記念写真を
とりました。ｐｍ6：00 宴会場に場所を移し、米山奨学生５名を含めた５クラブの会員約 100 名の
出席を頂き懇親会を行いました。特に米山奨学生は館林 RC の瀬山会員の御好意により全員和服で参
加し大変感激しておりました。記念写真も各所で撮られており本人たちも一生の想い出になると喜
んでいました。瀬山様、本当に有難うございました。和気あいあいの中、無事に懇親会も終了し松
倉ガバナーのご指導を心より感謝申し上げます。

館林西ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
館林西ロータリークラブ　　会長　布施　健彦

幹事　千代山和民
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

松倉ガバナーと共に

　9 月 24 日、11：10 例会場のジョイハウス玄関にて会長・幹事・研修リーダー・増強委員長・米
山委員長がガバナーをいささか緊張した面持ちでお出迎え、ガバナーご自身で車を運転されナビに
従ったところ行き過ぎ、一寸迷われ到着されました。
　11：30 より懇談会。参加者一同硬くなって自己紹介に入りましたが、ガバナーの親しみやすいお
人柄に触れ終始和やかのうちにロータリーの原点を学ぶことの大切さなどいろいろご指導賜りまし
た。
　12：20 会員が全員でガバナーを拍手でお迎えし例会開始。そしてガバナー卓話。本年度国際ロー
タリーの基本方針を学び　①ロータリーの心と原点を大切に　②魅力あるクラブ作りに邁進しよう
　③魅力あるロータリアンになろう　④ＲＩ3700 地区とのＧＳＥを成功させよう、と熱く語られま
した。
　卓話の中で「ロータリーという宝の山へ行って空身で帰るな、何かつかんで来るように」との言
葉は深く心に感じ入りました。

　当クラブは来年 3 月 15 日、25 周年事業を前に会員一同心を一つにし、頑張っております事に激
励を賜りました。
　とにかくガバナーのスピーチは素晴らしい説得力があり、お話に吸い込まれ、とても短く感じた
スピーチでした。
　公式訪問が無事に終了しました、ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

館林東ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
館林東ロータリークラブ　　会長　阿部　豊子

幹事　堀越　一孝
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ガバナー公式訪問報告　～第 4分区ー B～

　9 月 25 日、松倉ガバナーの公式訪問では、群馬のはて館林に遠路お越し頂き、ありがとうござい
ました。
　１１時頃、ガバナーが例会場にお見えになり、例会に先立って懇談会が行われました。当クラブ
では魅力ある例会運営のため、外部より卓話者を年１０数回お願いし、一般市民に公開しての例会
を行っている事などをお話ししました。ガバナーより「人材豊富で魅力あるクラブですね。卓話の
市民参加、是非成果を上げてください」とお誉めの言葉をいただきました。
　例会でのガバナーの講話では、アメリカでの世界大会の様子や、職業奉仕について色々ご教授を
頂きました。４５分間の講話も短く感じられた素晴らしいお話でした。点鐘後記念撮影を行って公
式訪問は終了となりました。
　このあと松倉ガバナーは、廣澤パストガバナーの墓前に参拝されてお帰りになりました。有意義
な公式訪問ありがとうございました。

館林ミレニアムロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
館林ミレニアムロータリークラブ　　会長　安楽岡　滋

幹事　荒井　良之

ガバナーを囲んで ガバナー公式訪問記念
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

松倉ガバナー訪問記念

　平成２０年１０月２３日（木）、第５分区最後の訪問クラブ、渋川ロータリークラブを松倉ガバナー
に公式訪問を頂きました。       
　当日は１３時５０分に例会場の渋川プリオパレスに松倉ガバナー、永井ガバナー補佐が到着されま
した。       
　まず懇談会が行なわれ、会長をはじめとする役員と森田パストガバナーと地区役員が出席し地元地
域の子供たち・青少年との事業及び奉仕活動の重要性と、ローターアクト委員会を交えこれからのロー
ターアクトの方向性をお話頂き、和気藹々の懇談会でした。
　その後、１５時よりの例会場に移動し、クラブ例会で５０分間ご講話頂きました。
　松倉ガバナーは今年１月に開催された、国際ロータリー主催のガバナーエレクト研修での概要と内
容についてご説明と感想を述べられて、今年度のＲⅠテーマ「夢をかたちに」とした、Ｄ．Ｋ．Ｌｅｅ
会長の想いを説明されました。       
　そして、松倉ガバナーは、ＲⅠ第２８４０地区の今年度の３つのターゲット   
　　　①ロータリーの心と原点を大切にしよう。       
　　　②魅力あるクラブ創りに邁進しよう。       
　　　③魅力あるロータリアンになろう。　　       
以上の目標をふまえて「世界中の子供たちの夢をかたちに」の思いを熱くお話頂きました。
ガバナーの講話は、楽しく素晴らしい有意義な内容でした。ご講話、誠に有難う御座いました。
例会終了後、松倉ガバナーを囲んで記念撮影を行ないました。 

渋川ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
渋川ロータリークラブ　　会長　寺島　順一

幹事　板倉　正和
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

松倉ガバナー訪問記念

日　時　2008 年 10 月 7 日 ( 火 ) AM11:00～PM2:00
場　所　利根郡信用金庫本店 ( 例会場 )

　沼田ロータリークラブへの松倉紘洋ガバナー公式訪問が 10 月７日 ( 火 ) に行われました。
　当日は、公式訪問例会の前に１１時から約１時間程度、松倉ガバナー、永井ガバナー補佐、会長、
会長エレクト、クラブ研修リーダー、幹事、地区委員、ロータリー財団委員長、米山奨学委員長、イ
ンターアクト委員長の出席の下に和やかに懇談会が行なわれました。
　休憩後、昼食をとり１２時３０分 ( 点鐘 ) より公式訪問例会が開催されました。例会行事の後に、
始めに新会員推薦者２人に松倉ガバナーからスポンサーバッヂが渡されました。その後、約５０分間
講話を頂きました。
　講話では、１月のサンディゴの国際協議会での話から始まり、今年度のＲＩのテーマ「夢をかたち
に」の説明と地区目標の４つの方針を説明され、最後に３つのかける「笑顔で話かける」「気にかける」

「肩に手をかける」の実践をお願いされました。
具体的な目標としては、会員増強と退会防止、米山・財団の数値目標、ポリオとＧＳＥ、11 月 8 日
の地区大会にＲＩ会長代理として関場慶博先生をお迎えすることの報告をされ、多くの出席をお願い
したいと締め括りました。
約１時間半に渡り、有意義な公式訪問が行なわれました。沼田ロータリークラブも今年度 50 周年を
迎えました、「おかげさまで 50 年、感謝の心で奉仕に邁進」というスローガンのもとに地区目標の達
成に向けて活動をしたいと思います。
終了後全員で記念撮影をして午後２時には終了となりました。

沼田ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
沼田ロータリークラブ　　会長　西田　洽司

幹事　金子　吉志
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

ガバナーを囲んで

日　時：平成 20 年 10 月 9 日（木）
場　所：草津温泉ホテル高松
日　程：11：30～12：30　例会前懇談会　松倉ガバナー
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第 5 分区永井ガバナー補佐
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　後藤会長、立川副会長、佐藤幹事

　例会前懇談会では、自己紹介後、後藤会長よりクラブの現状、活動などが報告されその中で、今
年度 3 名の会員を純増した事や会員の物故者慰霊碑建立、新たな活動として少年野球大会の開催な
どに対し、松倉ガバナーより激励と期待のスピーチを頂きました。

　例会では 3 名の新入会員の紹介がされ、松倉ガバナーよりバッジの贈呈があり、併せて紹介者に
はスポンサーバッジの授与が行われました。
　その他、出席報告、会長の時間、幹事報告、ニコニコ BOX 報告、委員会報告がされ、13 時 30 分
より松倉ガバナーの講話を頂きました。
　講話の内容は、国際協議会に出席された時の様子や、世界 200 カ国以上の異文化の国が一同を帰
し会議が進められた事などのお話を頂き、今年度の RI テーマである「夢をかたちに」に沿った地区
目標の推進やロータリーの心と原点の大切さなどを交えた貴重な 40 分間でした。
　その後、質疑応答の時間を終え、クラブ会員と記念撮影をし、ガバナー公式訪問を無事終了致し
ました。

草津ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
草津ロータリークラブ　　会長　後藤　文雄

幹事　佐藤　勇人
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

ガバナーを囲んで 新会員とガバナー 入会推薦者へバッジ ガバナー講話の様子

　１０月２１日（火）　国際ロータリー第２８４０地区　松倉ガバナーと永井ガバナー補佐様をお迎
えして公式訪問が開催されました。
　始めに、懇談会では、当クラブ４大委員長参加の下、今年度クラブ方針と各委員会報告を発表い
たしました。
　例会では、松倉ガバナー様から　ＲＩ会長方針　地区方針を事細かくご説明いただき中之条クラ
ブにおいての指導を賜りました。
　主な内容といたしましては、
　・世界大会のお話
　・魅力あるクラブ例会の在り方。
　・会員純増に対する取り組み方。
　・ポリオプラス１名２４ドルのお話。
　・地区大会１、０００名参加目標。など
事細かに説明があり会員一丸となり決意を新たにしました。
　また１名の新会員が入り新鮮さを増した１日となりました。
　例会終了後、コーヒータイムと記念撮影が行われ地区大会参加の意欲を噛みしめて閉会となりました。

中之条ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
中之条ロータリークラブ　　会長　割田　祐治

幹事　増田　信宏
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

ガバナーを囲んで

　平成 20 年 10 月 16 日（木）当クラブの例会場ホテルベラヴィ一夕に於いて松倉紘洋ガバナー公
式訪問が行われました。懇談会は 11 時 15 分（予定より 5 分早い）より始まり小林会長挨拶、松倉
ガバナー、永井ガバナー補佐にご挨拶頂き地区の方針、当クラブの方針をお話を頂きながら約 1 時
間で終了しました。特に長期プロジェクト事業に付いては、ガバナーより一光の光を頂き有意義な
懇談会が開催されました。
　例会では松倉ガバナーの公式訪問を歓迎して出席メンバー全員よりニコニコ BOX に BOX IN して
頂きました。出席に関しましては、100％を目指しましたが残念ながらそれに達することは出来ませ
んでした。残念です。
　松倉ガバナーの卓話は１、｢RI の現状を踏まえて｣２、｢地区目標（TAGET）｣３、｢数値目標｣を話され
ました。そして最後に禅語「一超直入」を頂き終了しました。例会終了後、｢ロータリーの森」の視
察をされてお帰りになりました。今回の公式訪問は、私たちメンバーにとって非常に意味深いガバ
ナー公式訪問でした。

沼田中央ロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
沼田中央ロータリークラブ　　会長　小林　照夫

幹事　永井　寛之
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

　１０月１４日、松倉紘洋ガバナー及び永井　勇　第５分区ガバナー補佐をお迎えして公式訪問例
会が開催されました。幸いにも当クラブの斎藤弘一特別代表（渋川 RC）にも出席を頂きました。
　例会に先立ち、役員懇談会におきましては、クラブより６名が参加をし、現クラブ状況と RI 及び
地区方針とを交えた意見交換会がなされ、ガバナーのロータリーに対する熱い想いを伺いました。
又　当クラブとしては、今年度の目標の創立１５周年事業の遂行と２０周年に向けての５０人体制
クラブを確立する為のプロジェクトの推進のお話しをさせていただきました。短時間ではありまし
たが有意義な時間を共有できましたことに感謝申し上げます。
　尚、例会におかれましては、昨年７月のガバナーエレクトとしてのスタートから、ロサンゼルス
　サンフランシスコの世界大会の様子、そして今年度 RI 会長の方針、地区目標等細かく説明され、
会員一同正しく周知する良い機会になりました。又、米山奨学に関する当クラブ宮下博躬委員長か
らの質問に際しましても分かり易く説明いただきましたので会員におきましては、正しい理解につ
ながると思います。更にロータリーのメリットは、バッヂの効力にあるお話しを頂きました。人生
をロータリーに置き換えての教示を頂き大変参考になりました。会員一同一丸となって更なるクラ
ブの飛躍を目指して努力して参りたいと思います。本年度におきましては、色々な機会におけるガ
バナーのお話しから物事における原点の大切さを改めて感じております。
　これからも、松倉紘洋ガバナー　永井　勇ガバナー補佐におかれましては、当クラブに対して御
指導賜れますことをお願い申し上げます。

渋川みどりロータリークラブ　ガバナー公式訪問報告
渋川みどりロータリークラブ　　会長　田邊　寛治

幹事　島　　正一

君が代及びロータリーソング斉唱

公式訪問記念写真

ガバナー講話の様子
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ガバナー公式訪問報告　～第 5分区～

　第５分区ガバナー公式訪問の締め括りとして、１０月２３日渋川プリオパレスにおいて第５分区
合同懇談会を開催いたしました。出席者はご来賓としてガバナー事務所から松倉紘洋ガバナーはじ
め村上地区幹事、横山地区会計長の３名の方にご出席いただき、第５分区各クラブの会員を交え、
総勢１２２名という多数の方々にご出席いただき、盛大に松倉ガバナーのご来訪を歓迎することが
できました。
　懇談会は、担当クラブである渋川ＲＣ寺島会長による点鐘、開会の挨拶ではじまり、永井ガバナー
補佐の挨拶と、ご来賓ならびに参加クラブのご紹介につづいて、松倉ガバナーのご挨拶と公式訪問
の総評をいただきました。
　その後は、森田均パストガバナーによる乾杯につづき、食事と交歓に移り、松倉ガバナーを囲ん
で地区および第５分区内の会員相互の親睦が図られました。
　また、アトラクションとして渋川市伊香保町で盛んなハワイアンフェスティバルの参加者による
フラダンスが披露され、年代的に近いロータリアンから盛んに拍手と歓声が送られました。
　合同懇談会を通じて第５分区内の会員の皆さんの温かいご協力により、第５分区を挙げて松倉ガ
バナーを歓迎し、さらには第５分区内の懇親を深めるというこの会の目的も充分に果たされ、大変
有意義な懇談会にすることができたように思います。ロータリアンの友情に感謝する一日でした。
　午後５時にはじまった懇談会も楽しい時間はあっという間に過ぎ、定刻の午後７時には名残が尽
きない中で｢手に手つないで｣を共に歌い、会員相互の友情を確かめあいながら点鐘、閉会となりま
した。

第５分区合同懇談会報告
渋川ロータリークラブ　　　　　
合同懇談会実行委員長　佐藤秀樹

松倉ガバナー 手に手つないで
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佐藤修会員事例発表

重田政信元RI 理事の基調講演

関場慶博パストガバナー特別講演

清章司研修リーダーによるセミナーの目的

松倉ガバナー挨拶

本田博己会員事例発表

　11 月 7 日、ホテルアミューズ富岡を会場に「地区指導者育成セミナー」が開催された。
松倉紘洋ガバナーのあいさつ、清章司地区研修リーダーに本日のセミナーの目的についてお話いだ
いた後、元 RI 理事、重田政信パストガバナーより「21 世紀におけるロータリーの課題」と題して
基調講演をいただいた。
　21 世紀にロータリーは生き残ることができるのか、ロータリーの魅力を生かせるクラブ作りをし
ていただきたい、ロータリーの奉仕は感動から生まれるとお話された。
　次いで、「会員の意欲を高めるためには」をテーマに事例発表をしていただいた。
①高崎南 RC の佐藤修会員より『会員増強とクラブ活性化』と題して。
　同クラブは 2006 年～08 年の 2 年連続で会員数を増やした 9 クラブの一つで、内もっとも多い 7
　人を増やした。その方法をお話しいただいた。
②前橋 RC の本田博己会員より『会員満足度の向上運動』と題して。
　同クラブは 5 年前から「21 世紀委員会」を立ち上げ、クラブ改革運動を行い、2840 地区におけ
　る CLP の先駆けとなったクラブであり、活動を報告していただいた。
そして、翌 8 日に開催された地区大会にＲＩ会長代理とし
てご出席いただいた、第 2830 地区・関場慶博パストガバナー
から「我らがロータリー、時空を超えて」と題して特別講話
をいただいた。関場慶博パストガバナーは青森県弘前 RC の
会員であり、遠路はるばる当地へおいでいただいた。

【What  is  Rotary  for  you?】と問いかけられ、
即、答えられるようでありたい、と語られた。
又、昨今の市場経済には倫理が欠けている、と語られた。
職業の報酬をどこに求めるか ?　 
①能力を身に付けることができる喜び
②仕事
③楽しく、人間的に成長できる
ことこそが職業の報酬であり、決して経済的価値のみが報酬
ではない。
He profits most who serves best.( 最も多く奉仕する者、最
も多く報いられる )
Rotary は人生そのものである。
語りかけるように話された講話は大変有意義であった。

地区指導者育成セミナー報告
地区副幹事　鈴木　孝幸
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一柳一男第 6分区ガバナー補佐
　による開会挨拶

韓国GSEチーム紹介

関場慶博ＲＩ会長代理挨拶 手に手つないで重田政信元RI 理事乾杯挨拶

　11 月 7 日（金）午後 6：00 より　ホテル・アミューズ富岡に於いて国際ロータリー第 28４0 地
区「RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会」が盛大に開催された。
翌日の地区大会の為に、ＲＩ会長代理としてご来訪された関場慶博２８３０地区パストガバナーご夫
妻をお迎えし、岩井賢太郎富岡市長、全国各地から駆けつけて頂いた同期ガバナーご夫妻、地区パ
ストガバナーご夫妻のご臨席を賜り、松倉紘洋ガバナーご夫妻、牛久保哲男ガバナーエレクトご夫
妻をはじめ、地区役員、地区内クラブの代表者、そしてホストクラブ富岡ＲＣのメンバーら総勢
１７０名余が出席して行われた歓迎の宴は大いに盛り上がった。
　エイド役の横山公一パストガバナー夫妻の先導により、関場様ご夫妻が入場されると参加者一同
から大きな拍手が沸き起こり、会場内は歓迎ムードに包まれた。
　一柳一男 第 6 分区ガバナー補佐の開会の言葉で始まり、松倉紘洋ガバナーからは歓迎の挨拶とと
もにご来賓の方々の紹介があった。
　つづいて開催地富岡市民を代表して岩井賢太郎市長より、ご夫妻のご来訪を心から歓迎する旨の
ご挨拶を戴いた。
　そして関場慶博 RI 会長代理の心温まるお言葉を戴き、元 RI 理事　重田政信パストガバナーの乾杯
の音頭で、声高らかに盃を上げ祝宴が始まった。
約一時間半の酒間には、地区大会に合せ韓国から当地を訪問中の GSE メンバーの紹介もされ、李団
長のスピーチや、ガバナーから歓迎の言葉や記念品のプレゼントがあるなど地区と来訪者との交流
が行われた。
　また、アトラクションとして東京梅征会の方々による津軽三味線、細三味線、尺八、民謡などが
披露され、これには関場様ご夫妻も地元青森に想いを馳せ、ご満悦のご様子だった。
終盤には、開場一杯の大きな輪をつくり、恒例のロータリーソング「手に手つないで」の大合唱でロー
タリーの友情を確かめ合った。
　そして、翌日の地区大会の成功を祈りながら、村上明男地区幹事の閉会の言葉で散会した。
　ご協力戴きました皆様、ありがとうございました。

RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会の報告
地区副幹事　小林　夏夫
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関場慶博ＲＩ会長代理入場 渡辺和子先生の特別記念講演地区大会本会議場の様子

　２００８～２００９年度　第２８４０地区「地区大会」は、去る１１月８日 ( 土 )、富岡市かぶら
文化ホールを主会場に、関場慶博ＲＩ会長代理ご夫妻をお迎えし、地区内外からの御来賓にご臨席
を賜り、ロータリアンとそのファミリー９８０名余の登録を得て盛大に開催されました。
　午前９時３０分開会の本会議は、関場ＲＩ会長代理ご夫妻を参加者全員が立ち上がって拍手でお
迎えし、開催地富岡市の岩井賢太郎市長が歓迎の挨拶をされるなど友好ムードの漂う中、終始なご
やかな雰囲気で進められ、松倉ガバナーは、持ち時間を大幅に超える熱弁で参加者一同に熱い思い
を伝え、関場慶博ＲＩ会長代理は心のこもった解りやすい言葉で私たちを導いてくださいました。
　本大会で特筆すべきは、当地区において「２０１０年規定審議会提出立法案」を決議した事です。
この事は、関場慶博ＲＩ会長代理からも高い評価をいただきました。
　そして、～心豊に生きる～と題して行われた、ノートルダム清心学園理事長・渡辺和子先生の特別
記念講演では、先生の穏やかな内にも格調高いお話しに聴講者一同大変感銘を受けました。この講
演会は一般市民にも公開され、大勢の方々が聴講に訪れたことは、ロータリー広報の一端を担えた
のではないでしょうか。
　本会議終了後の懇親会には、開場を移動するというご不便をお掛けしたにもかかわらず、沢山の
方々にご出席いただき、最後まで大会を盛り上げていただきました。恒例の「手に手つないで」の
合唱では、会場一杯に広がった二重の輪の中で楽しそうに唄う仲間達の姿を拝見し、私たちが準備
のために費やした数々の苦労も一瞬に吹き飛んだ感が致しました。
　前日に開催された地区指導者育成セミナー、１７０人余でお迎えしたＲＩ会長代理歓迎晩餐会を
含め、今大会が無事に終了できました事は、関場慶博ＲＩ会長代理ご夫妻をはじめ、地区内外の指
導者の皆様、会場設営に御尽力頂いた施設関係者の方々、素晴らしい歌声で参加者を魅了した高崎
シンフォニーＲＣ合唱団、ホストクラブの富岡ＲＣ、コ・ホストクラブの富岡中央ＲＣ、富岡かぶ
らＲＣのスタッフ一同、そして本事業に関係されたすべての皆様方のご指導ご協力の賜物と心より
感謝申し上げます。
　終わりに、今大会で深められた友情と親睦の輪が大きく広がり、今後のロータリー活動で花開く
事を念じまして報告と御礼に代えさせていただきます。
　本当にありがとうございました。

“一生の最後に残るものは、得たものではなく与えたものである”“一生の最後に残るものは、得たものではなく与えたものである”・・・記念講演より

地区大会の報告とお礼
２００８～２００９年度　国際ロータリー　第２８４０地区

地区大会実行委員長　　佐俣　廣房



Vol.6

23

ガバナー補佐によるクラブ紹介

村上明男地区幹事開会宣言

地区委員長活動報告 素晴らしい歌声の高崎シンフォニーRC合唱団

青少年交換留学生のスピーチ米山記念奨学生代表挨拶 韓国GSEチームメンバー紹介

GSE派遣メンバー紹介 地区大会記念事業目録贈呈 お茶席の様子

関場慶博ＲＩ会長代理より
RI 関係表彰

横山直前ガバナーより表彰 牛久保ガバナーエレクト挨拶横山直前ガバナーへ
記念品贈呈

関場慶博ＲＩ会長代理挨拶 地区大会記念ゴルフ成績発表
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　去る 10 月 13 日から当 2840 地区にＧＳＥとして、滞在していました大韓民国ＲＩ第 3700 地区
の李団長と 3 人の団員は 11 月 10 日全員元気に帰国しました。李団長と団員の皆さんから「ありが
とうございました。お世話になった皆様にぜひよろしくお伝えください。来年お待ちしています」
との挨拶がありました。10 月 13 日第４分区（Ｂ）館林クラブから始まり、10 月 18 日から第２分
区（Ｂ）伊勢崎クラブ、10 月 23 日から第１分区前橋東クラブ、10 月 28 日から第５分区沼田クラブ、
11 月 2 日から第３分区高崎北クラブ、最後に 11 月 7 日から第 6 分区富岡中央クラブと、受け入れ
に協力していただき地区としても責任を果たすことができました。11 月 5 日には高崎北クラブの設
営で高崎ビューホテルにおいて、ホストファミリーの集いが開催され、滞在中の高崎北クラブ、次
にお世話していただく富岡中央クラブ、また、これまでお世話していただいた各クラブのホストファ
ミリーの皆さん、ホストクラブの会長・幹事、また、来年 4 月にＲＩ3700 地区を訪問します、当地
区の安藤団長と団員の皆さんも参加しました。お世話していただいたホストファミリーの皆さんの
顔を見るなり団員から駆け寄り、お互いに手を握り合い喜び合って会話がはずんでいました。集い
の途中から李団長のカラオケをかわきりに当地区からも松倉ガバナー・村上地区幹事をはじめとし
て大勢のみなさんが自慢ののどを披露してくれました。カラオケの締めくくりは、李団長と富岡中
央クラブでの李団長のホストファミリーの小堀会員の奥様とのデュエットで大いに盛り上がり、
ＧＳＥが Group Karaoke Exchange でお互いの交流を深めることができました。3700 地区、2840
地区それぞれのＧＳＥチームの団員の皆さんは、11 月 7 日の関場慶博ＲＩ会長代理晩餐会、そして
11 月 8 日の地区大会に出席してチーム同士での懇親を深めることができました。
　今回のＧＳＥの受入をしていただいたホストファミリー・ホストクラブ、各分区のガバナー補佐・
皆様のおかげで受け入れが無事に終了できましたことに深く感謝しいたします。

GSE チーム大韓民国へ帰国
地区副幹事　浅川　達郎

来年訪問します。よろしく安藤震太郎団長挨拶 李団長とホストファミリー
小堀さんのデュエットです
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地区主要行事一覧表・周年行事予定クラブ
～2008-2009　地区主要行事予定表～

 ク  ラ  ブ  名 周 年   予        定        日      開     催     場     所
前橋                          
前橋西                          
館林東                         
高崎                          
高崎セントラル  　　　      
前橋中央                         
藤岡
渋川みどり                      
沼田                                                                  
富岡中央                     　　　　　　　　   

～2009～2010 年度 ( 牛久保年度）　地区主要行事日程表～

5 5
4 5
2 5
5 5
1 0
1 5
4 5
1 5
5 0
1 5

前橋マーキュリーホテル
ロイヤルチェスター前橋
レストランジョイハウス
高崎ビューホテル
高崎ビューホテル
ロイヤルチェスター前橋
未定
未定
ディラン
ホテルアミューズ富岡

2008 年 10 月  ７日
2008 年 11 月 16 日
2009 年  3 月 15 日
2009 年  3 月 30 日
2009 年  4 月 11 日
2009 年  4 月 19 日
2009 年  4 月 25 日
2009 年  4 月 29 日
2009 年  5 月 10 日
2009 年  5 月 24 日

（火）
（日）
（日）
（月）
（土）
（日）
（土）
（水）
（日）
（日）

　～周年行事予定クラブ～

 　　　　開    　　催            日                            項　　　　　　          目                                    場　　　　　　所　
 2008

 2009

米山学友会クリスマス会
第３回青少年交換委員会
１年受入学生クリスマスパーティー
１年派遣交換学生選抜試験
第 3 回ガバナー諮問委員会・ＧＥ壮行会
米山奨学生選考会  
1 年派遣学生　第 1 回オリエンテーション
米山奨学生修了式・歓送迎会
インターアクト国際交流事業
青少年交換委員会 
１年受入学生　春の小旅行 
米山カウンセラｰセミナー
米山新規奨学生オリエンテーション
GSE 派遣
インターアクト国際交流事業（受け入れ）
第４回青少年交換委員会
１年派遣学生　第２回オリエンテーション
全国青少年交換委員会委員長会議
米山記念奨学生学友会総会
第５回青少年交換委員会・１年受入交換学生修了式
１年派遣交換学生　第３回オリエンテーション
第４回ガバナー諮問委員会
新旧地区役員連絡会議

ホテルメトロポリタン高崎

ホテルメトロポリタン高崎
前橋ホテル

ホテルメトロポリタン高崎
台湾

長谷川ホテル
長谷川ホテル
韓国　大邸市

ホテルメトロポリタン高崎

7
初    旬
〃
未    定
10
18
下    旬
21
未定
中    旬
春休み中
18
18
13( 月 ) ～５．11
未    定
下    旬
〃
未定
6
初    旬
〃
27
27

12．

1．

2．
3.

4．

5.
6．

（日）

（土）
（日）

（土）

（土）
（土）
（月）

（土）

（土）
（土）

 　　　　開    　　催            日                            項　　　　　　          目                                    場　　　　　　所　
 2008

 2009

第１回 ガバナー補佐会議
第１回 ガバナー補佐･委員長合同会議
国際協議会
地区チーム研修セミナー
会長エレクト研修セミナー（PETS)
第２回 ガバナー補佐･委員長合同会議
２８４０地区協議会
第２回 ガバナー補佐会議

塚越屋七兵衛

サンディエゴ

伊香保　福一

伊勢崎市文化会館

  6（土）   ～　７
11
18（日）   ～  25
  7
  7（土）   ～　8
19
16
  6

12．
1．

2．
3.
4．
5.
6．

（日）
（日）
（日）
（土）
（日）
（日）
（土）
（土）
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新会員紹介

栗原　正人
伊勢崎南RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年9月1日
プラスチック総合業務
(株 )ホープ産業
代表取締役
堀越　宏

/
/
/
/
/

菊地　愛次郎
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月2日
造園業
(株 )菊地造園土木
代表取締役
松原　香

/
/
/
/
/

木暮　晃
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月2日
プロパンガス販売
伊勢崎石油 (株 )
代表取締役
羽鳥基宏、松原　香

/
/
/
/
/

富岡　久芳
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月2日
業務請負業
(有 )ライフインデックス
代表取締役
泉　哲雄、井上芳之

/
/
/
/
/

坂田　浩一
前橋北RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月6日
食品機器製造
(株 )大道産業
代表取締役
大島　秀夫

/
/
/
/
/

一倉　保
大泉RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月8日
商業銀行
群馬銀行　大泉支店
支店長
横山　勝則

/
/
/
/
/

古郡　登
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月9日
石油製品販売業
(株 )日乃出
代表者
船田　正

/
/
/
/
/

織間　隆
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月9日
通信機器配布
スリーエヌ (株 )
工場長
桑原　勝、石原一夫

/
/
/
/
/

野口　一郎
安中RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月14日
商業銀行
東和銀行安中支店
支店長
松岡　晃

/
/
/
/
/

佐藤　元男
渋川RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年10月23日
電気計測器製造
佐藤精機 (株 )
代表取締役
真下　信也

/
/
/
/
/

大沢　啓一
伊勢崎中央RC

入  会  日  
職業分類
勤  務  先  
役       職
推  薦  者  

2008年11月13日
司法書士
大沢啓一司法書士事務所
所長
泉　哲雄、吉澤千恵子

/
/
/
/
/
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文庫通信（254 号）

「ロータリー文庫」は日本ロータリー 50 周年記念事業の一つとして 1970 年に創立された皆様の資
料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料（貸出可）など、1 万 9 千余点を収集・整備し、皆様の
ご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、
絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
文献資料の電子化を進めており、資料ＰＤＦ閲覧の項目を追加しました。文庫通信もＰＤＦで閲覧
できます。ＰＤＦにアクセスしていただきますと、文献資料をパソコン画面に取り出す事ができます。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資
料のご紹介を致します。
ロータリー文庫ホームページ http://www.rotary-bunko.gr.jp へのリンクはご自由にお張りいただい
て結構です。

◆地区大会記念講演から◆
◎「私の考える経営」
　伊藤謙介　（D.2690）
◎「構造改革とこれからの日本経済」
　竹中平蔵　（D.2660）
◎「日本のこれから、日本人のこれから」
　藤原正彦　（D.2580）
◎「津波が変えた私の人生」
　道下俊一 （D.2780）
◎「命を地域で支えるあたたかな人と人とのつながりをつくろう」
　鎌田 實（D.2550）
◎「未知への挑戦～箱根駅伝・アテネオリンピックなどを振り返り」
　澤木啓祐（D.2510）
◎「メジャーリーグに学ぶ経営戦略～日本人の知らないメジャーの常識と人づくり」
　タック 川本（D.2790）
◎「薩摩の郷中教育と薩摩焼」　
　西郷隆文　（D.2690）
◎「ロータリーモザイク」
　ハロルド T. トーマス著　松本兼二郎訳
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　ロータリー文庫　　　
　〒105－0011 東京都港区芝公園 2－6－15 黒龍芝公園ビル 3F
　TEL : 03-3433-6456　FAX : 03-3459-7506　
　http://www.rotary-bunko.gr.jp
　開館 : 午前１０時～午後５時　休館 : 土・日・祝祭日

http://www.rotary-bunko.gr.jp
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_01-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_02-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_03-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_04-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_05-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_06-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_07-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/pdf/254/254_09-01.pdf
http://www.rotary-bunko.gr.jp/php/order.php


Vol.6

28

出席報告


